

LE BALBEC CÔTÉ BISTROT SERA FERMÉ TOUT L'ÉTÉ, AVEC UNE RÉOUVERTURE PRÉVUE EN SEPTEMBRE 2025.

En attendant, régaliez-vous dans nos autres restaurants et points de vente.



Quand la mer s'invite à table, la cuisine prend une autre dimension. Notre restaurant gastronomique Le Balbec vous invite à une parenthèse raffinée, où la vue inspire autant que les saveurs étonnent.



À l'arrivée des beaux jours, le GH Côté Plage s'installe sur le sable et vous propose des cocktails en édition limitée, des animations estivales, et tous les jeudis des soirées musicales en présence d'un DJ lounge.



Le Balbec



Le GH Côté Plage

LA PROMENADE

Sur la mythique Promenade Marcel Proust, notre terrasse vue mer vous accueille pour une pause gourmande: glaces, crêpes, assiettes à partager et cidres.

La Belle Époque

Au bar La Belle Époque, on savoure l'instant, du premier café le matin au dernier cocktail

le soir. Laissez-vous surprendre par nos cocktails signature et les créations de nos mixologues.



La Promenade



La Belle Époque

**LE BALBEC CÔTÉ BISTROT WILL BE CLOSED THROUGHOUT
THE SUMMER, WITH REOPENING SCHEDULED FOR SEPTEMBER 2025.**
In the meantime, treat yourself at our other restaurants and outlets.



When the sea takes a seat at the table, cuisine takes on another dimension. Our gourmet restaurant, Le Balbec, invites you to a refined interlude where the view inspires as much as the flavours surprise.



With the arrival of sunny days, GH Côté Plage settles directly on the sand, offering limited-edition cocktails, summer entertainment, and musical evenings with a lounge DJ every Thursday.



Le Balbec

LA PROMENADE

On the legendary Marcel Proust Promenade, our sea-view terrace welcomes you for a gourmet pause : ice creams, crêpes, sharing plates and local ciders.

La Belle Époque

At La Belle Époque bar, time slows down — from the first coffee in the morning to the last cocktail at night. Let yourself be surprised by our signature cocktails and the creations of our mixologists.



La Promenade



Le GH Côté Plage



La Belle Époque